



# 2. Internationales Meeting „9 Jahre



## Blue Knights Germany 39 - Ostfriesland“ 26.07.2024 - 28.07.2024

### Liebe Ladies, Knights, Knappen und Freunde!

Wir, das „Ostfriesen“-Chapter, die Blue Knights Germany 39, laden euch recht herzlich zu unserem 2. internationalen Meeting ins schöne Ostfriesland, genauer nach Wittmund, ein. Nach nunmehr 9 Jahren, die wir schon Teil dieser tollen Familie sein dürfen, ist es mal wieder an der Zeit, mit euch allen zu feiern.

Daher haben wir uns nach mehrfacher Verlegung des Termins, auch dank Corona, nun für das Wochenende 26.07.24 bis 28.07.24 entschieden.

Gefeiert wird im „Hof von Hannover“.

Da dort die Plätze limitiert sind, gehen wir nach Eingang der Anmeldungen. Sollten alle Plätze (Zelt, WoMo oder Wohnwagen) und Zimmer belegt sein, können wir euch aber sicher noch Unterkünfte in der Nähe empfehlen. Wartet aber nicht zu lange, denn Ostfriesland ist eine Urlaubsregion und in den Ferien sind die Zimmer schnell ausgebucht.

Hier noch ein paar notwendige Hinweise:

- Pro Anmeldung können maximal zwei Personen angemeldet werden.
- Gruppenanmeldungen sind nicht möglich.
- Es gibt aus Platzgründen keine Einzelzimmer im „Hof von Hannover“.
- Nach Anmeldung erhaltet Ihr eine Bestätigung eurer Buchung und die Kontodaten.
- Die Buchung wird mit Eingang der Zahlung verbindlich.
- Bei Stornierung der Buchung gelten folgende Bedingungen: Bis 8 Wochen vor dem Termin 100% Erstattung; 4 Wochen vor dem Termin 50% und bei Stornierung ab 2 Wochen vor dem Termin werden die Kosten nicht erstattet.
- Mit der Überweisung erklärt sich jeder Teilnehmer/ jede Teilnehmerin damit bereit, die Blue Knights Germany XXXIX e.V. von jeglicher Haftung zu entbinden.
- Während der kompletten Veranstaltung werden Fotos/ Videos gefertigt, um diese auf unserer Homepage zu veröffentlichen. Da wir unmöglich jeden vor dem Foto-/ Videografieren nach einer Erlaubnis fragen können, wird mit der Buchung die Zustimmung hierfür erteilt.
- Da wir rein rechtlich weder ein privates Unternehmen noch eine öffentliche Stelle sind, greift die DSGVO in ihrer Ursprungsform nicht. Dennoch gilt die Befreiung vorsorglich mit der Überweisung als erteilt.

Für Fragen stehen wir euch gerne zu Verfügung.

Wir, die Blue Knights Germany 39, freuen uns auf euch.

R.w.P

**[ English version page 4 ]**

# Das Programm

## **Freitag, 26.07.2024**

Ab 15:00 Uhr Anreise der Gäste mit Begrüßung, Lederbier, Zimmer-/ Platzvergabe

18:00 Uhr Abendessen

19:00 Uhr Eröffnung der Bar

Ab ca. 23:00 Uhr Mitternachts-Snack

1:10 Uhr Last Order für Blue Knights

1:12 Uhr Last Order für Red Knights

## **Samstag, 27.07.2024**

Ab 07:30 Uhr Frühstück

09:30 Uhr Sammeln zur Spendenausfahrt

10:00 Uhr Beginn Ausfahrt / Ausflüge für alle, die nicht mitfahren wollen

Zwischen 10:00 Uhr und 18:00 Uhr werden natürlich Getränke und später Kuchen zur Verfügung stehen

Ca. 15:30 Uhr Ankunft am Übergabeort der Spende

Ab 18:00 Uhr Abendbuffet

19:30 Uhr Beginn der Abendveranstaltung mit Begrüßung der Gäste, Bar und Musik

Ab 23:00 Uhr Mitternachts-Snack

1:10 Uhr Last Order für Blue Knights

1:12 Uhr Last Order für Red Knights

## **Sonntag, 28.07.2024**

Ab 07:30 Uhr Frühstück

Anschließend Verabschiedung der Gäste

# Anmeldung

Hiermit buche(n) ich/ wir, für das 2. Internationale Meeting der Blue Knights Germany 39-Ostfriesland vom 26.07.2024 bis 28.07.2024 folgende Optionen:

- |   |  |
|---|--|
| <input type="checkbox"/> DZ im Hof von Hannover (Freitag-Sonntag) | € 180,- p.P.<br>2x Übernachtung, 2x Frühstück,<br>2x Abendessen, Veranstaltung |
| <input type="checkbox"/> Stellplatz WoMo/Zelt (Freitag-Sonntag)   | € 130,- p.P.<br>2x Frühstück, 2x Abendessen,<br>Veranstaltung                  |
| <input type="checkbox"/> Veranstaltung (Freitag-Sonntag)          | € 110,- p.P.<br>2x Abendessen, Veranstaltung                                   |
| <input type="checkbox"/> Tagesgast Freitag                        | € 50,- p.P.<br>Abendessen, Veranstaltung                                       |
| <input type="checkbox"/> Tagesgast Samstag                        | € 60,- p.P.<br>Abendessen, Veranstaltung                                       |

Ich/Wir buchen o.g. Leistung für

Person 1

Person 2

Name:

Name:

Vorname:

Vorname:

Adresse:

Adresse:

Tel.-Nr.:

Tel.Nr.:

Email:

Email:

Chapter:

Chapter:

Land:

Land:

Kennzeichen-Motorrad:

Kennzeichen-Motorrad:

Ort

Ort

Datum

Datum

Unterschrift:

Unterschrift:

Diese Anmeldung bitte an [anmeldung-germanyxxxix@blueknights.de](mailto:anmeldung-germanyxxxix@blueknights.de) senden!!



# 2<sup>nd</sup> international Meeting „9 Years



## Blue Knights Germany 39 - Ostfriesland“ 26.07.2024 - 28.07.2024

### Dear Ladies, Knights, Squire and Friends!

The Ostfriesen Chapter, Blue Knights Germany 39, cordially invites you to our 2nd international Meeting to the beautiful Ostfriesland – to be exactly to Wittmund. Our chapter is now 9 years part of this great family and after several times pushing and cancelling (also thank Corona) the Party we decided to celebrate at the weekend from the 26.07.2024 till the 28.07.2024.

The Party takes place in the Hotel “Hof von Hannover”

[Hotel Hofe von Hannover in Wittmund - HOME \(hof-von-hannover.de\)](https://www.hof-von-hannover.de) (Press Strg and link)

- RV parking places and rooms are limited, so we register after incoming bookings. If all places (RV, tent or other vehicles) and rooms are fully booked, we can surely recommend Pensions and Hotels nearby.

Don't wait to long, because Ostfriesland is a holiday region and in July are also school holidays, all places are quickly booked out.

A few necessary hints:

- Each booking form is for the registration of maximum 2 people.
- Group registrations are not possible.
- Because of space reasons there are no single rooms, if you do need to book for yourself only, you will become a roommate. At this matter we can use maximum space for all guest.
- After registration you will receive a confirmation of your booking and the Bank details to transfer payment.
- If you need to cancel your booking 8 weeks before expire Date – there is a 100% refund, 4 weeks before expire Date – there is a 50% refund and 2 weeks before expire Date we can't reimburse costs.
- Every participant will agree with his payment a release from any liability to the Blue Knights Germany 39.
- At the hole time of the party photos will be taken, it is impossible to ask every participant, so you also agree with your booking to public Fotos who might been taken of you or family.
- Pure legally we are no private company or public body and the DSGVO (Data Protection) doesn't take hold of its original form. But precautionary the exemption is granted with your booking.

If you have any questions, please contact us. The Blue Knights Germany 39 are looking gladly forward to see you at our Party.

R.w.P

# The Programm

## **Friday, 26.07.2024**

From 15:00 p.m. welcome of the guests, Lederbier (it is called leather beer, because the bikers drink straight after the arrival in leather the first beer 😊), allocation of places and rooms.

18:00 p.m. Dinner

19:00 p.m. opening the bar

From approx. 23:00 p.m. midnight snack

1:10 a.m. Last Order für Blue Knights

1:12 a.m. Last Order für Red Knights

## **Saturday, 27.07.2024**

From 07:30 a.m. Breakfast

09:30 a.m. collecting for donation ride

10:00 a.m. start of ride / trips for all others possible

Between 10 a.m. and 18 p.m. will be drinks and cake available for all them who stay at the location  
Ca. 15:30 p.m. Arrival at the donation delivery point

From 18:00 p.m. Dinner Buffet

19:30 p.m. start of the evening event, with welcome to all guests and music

From approx. 23:00 p.m. midnight snack

1:10 a.m. Last Order für Blue Knights

1:12 a.m. Last Order für Red Knights

## **Sunday, 28.07.2024**

From 07:30 a.m. breakfast

Saying goodbye to everyone.

# Registration

I/We hereby book for the 2nd International Meeting of the Blue Knights Germany 39-Ostfriesland from 26.07.2024 till 28.07.2024 following option:

- |  |  |
|--|--|
| <input type="checkbox"/> Double Room at Hof von Hannover (Friday-Sunday) | € 180,- p.P.<br>2x Nights, 2x Breakfast,<br>2x Dinner, Event |
| <input type="checkbox"/> RV Park, Tent (Friday-Sunday)                   | € 130,- p.P.<br>2x Breakfast, 2x Dinner, Event               |
| <input type="checkbox"/> Event (Friday-Sunday)                           | € 110,- p.P.<br>2x Dinner, Event                             |
| <input type="checkbox"/> Day guest Friday                                | € 50,- p.P.<br>Dinner, Event                                 |
| <input type="checkbox"/> Day guest Saturday                              | € 60,- p.P.<br>Dinner, Event                                 |

I/We book crossed performance above:

Person 1

Person 2

Surname:

Surname:

Fist Name:

First Name:

Adress:

Adress:

Phone:

Phone:

Email:

Email:

Chapter:

Chapter:

Country:

Country:

Registration  
Plate:

Registration  
Plate:

Place:

Place:

Date:

Date:

Signature:

Signature:

This booking form please send to: [anmeldung-germanyxxxix@blueknights.de](mailto:anmeldung-germanyxxxix@blueknights.de) !!